

Kirche in 1Live | 06.03.2015 floatend Uhr | Jan Primke

Der Engel in Menschengestalt

Gott schickt manchmal völlig unerwartet einen Engel. Vor einiger Zeit war ich mit meinem Freund zusammen auf einer Reise nach Südfrankreich. Alles ruck zuck gebucht, sogar im Reisebüro und nicht im Internet, wir wollen ja sicher gehen, dass alles perfekt ist. Nach dem Flug sitzen wir noch rund eine Stunde im Bus zum langersehnten Ziel und ich träume mich in den Urlaub.

"Alles aussteigen, Endhaltestelle". Wunderbar, jetzt geht's los! Nur leider saßen wir im falschen Bus und somit fernab jeglicher Urlaubsidylle rund 100 km vom Hotel entfernt... Mist.

Ganz in Urlaubsstimmung gehe wir ein Wagnis ein und versuchen zu trampeln. Funktioniert auch erst mal gut. Nach rund 40 km allerdings war kein Weiterkommen und wir stehen am Straßenrand kurz vor Einbruch der Dunkelheit. Das ist kein Hotel-Urlaub – das ist ein Survival-Trip mit ungewissem Ausgang.

Eine Frau kommt auf uns zu, spricht uns auf Französisch an und ich versuche die notierten Not-Sätze auszusprechen – "Ich spreche leider kein Französisch". Dann sagt sie "Ach, kein Problem. Mein Mann und ich kommen aus Bochum und haben hier ein Ferienhaus. Habt ihr Hunger?" Wir essen, reden, trinken fantastischen Wein und wir übernachten bei ihnen. Morgen fahren sie uns ins Hotel – unseren Ferienort hatten sie eh schon mal auf der Ausflugsliste.

Gott schickt manchmal völlig unerwartet einen Engel. Diese Reise werde ich nie vergessen.

Sprecherin: Alexa Christ